
BUNDESRAT 

 
 

Fragestunde in der 705. Sitzung des Bundesrates 
am 13. Februar 2004,  9 Uhr 

Zum Aufruf vorgesehene Anfragen 
an die Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten 

 
 

 REIHENFOLGE ZUSATZFRAGEN 
 
 

1) 1295/M-BR/2004 Bundesrat Hans Ager (ÖVP) 
 
Wie beurteilen Sie als Außenministerin den  
Ausbau des EUMC  in eine 
Menschenrechtsagentur?   

 1) F: Ing. Gerd Klamt 
 
 2) G: Eva Konrad 
 
 3) S: Dr. Elisabeth 

Hlavac 

2) 1300/M-BR/2004 Bundesrätin Roswitha Bachner (SPÖ) 
 
War die Teilnahme an den verschiedenen 
Events in der Zeit vom 24.1. bis 27.1.2004, 
die Sie eindrucksvoll auf Ihrer Homepage 
beschreiben, der einzige Grund, warum Sie 
nicht an dem  vom Bundespräsidenten 
geleiteten Staatsbesuch im Iran  
teilnahmen?   

 1) V: Martina 
Diesner-Wais 

 
 2) F: Dr. Renate 

Kanovsky-Winterm
ann 

 
 3) G: Dr. Ruperta 

Lichtenecker 

3) 1304/M-BR/2004 Bundesrat Engelbert Weilharter (FPÖ) 
 
Welche Initiativen hat Österreich in seiner  
Funktion als Schutzmacht  in jüngster Zeit  
im Hinblick auf Südtirol  gesetzt?   

 1) G: Stefan Schennach 
 
 2) S: Adelheid Ebner 
 
 3) V: Helmut Kritzinger 

4) 1296/M-BR/2004 Bundesrat Gottfried Kneifel (ÖVP) 
 
Welche Position vertreten Sie in der Frage 
des  MEP-Statuts  inklusive deren 
Bezüge?   

 1) F: Christoph Hagen 
 
 2) G: Dr. Ruperta 

Lichtenecker 
 
 3) S: Albrecht Konecny 

5) 1301/M-BR/2004 Bundesrätin Johanna Schicker (SPÖ) 
 
Warum ist Österreich noch nicht dem  
Nord-Süd-Zentrum  beigetreten?   

 1) V: Ferdinand Tiefnig 
 
 2) F: Mag. John 

Gudenus 
 
 3) G: Elisabeth 

Kerschbaum 

6) 1299/M-BR/2004 Bundesrat Stefan Schennach (GRÜNE) 
 
Von welchen Firmen oder Institutionen 
sollen die nun zusätzlich privat 
aufgebrachten  Mittel für die ADA 
(Austrian Development Agency)  fließen?   

 1) S: Dr. Elisabeth 
Hlavac 

 
 2) V: Josef Saller 
 
 3) F: Ing. Gerd Klamt 

7) 1297/M-BR/2004 Bundesrat Herwig Hösele (ÖVP) 
 
Wie wird es mit der  Regierungskonferenz  
weitergehen?   

 1) F: Mag. John 
Gudenus 

 
 2) G: Eva Konrad 
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 3) S: Albrecht Konecny 

8) 1302/M-BR/2004 Bundesrat Karl Boden (SPÖ) 
 
Frau Außenministerin, weshalb haben Sie 
heuer nicht an dem von Ihrem Ressort 
organisierten  Schitag für die in Wien 
akkredidierten Botschafter  
teilgenommen?   

 1) V: Christine Fröhlich 
 
 2) F: Engelbert 

Weilharter 
 
 3) G:  

9) 1298/M-BR/2004 Bundesrat Ludwig Bieringer (ÖVP) 
 
Wie hat sich die  regionale Partnerschaft  
in jüngster Zeit entwickelt?   

 1) F: Christoph Hagen 
 
 2) G: Elisabeth 

Kerschbaum 
 
 3) S: Dr. Elisabeth 

Hlavac 

10) 1303/M-BR/2004 Bundesrat Günther Kaltenbacher (SPÖ) 
 
Auf welchem politischen Beschluss beruht 
Ihre  Aussage beim Rat Allgemeine 
Angelegenheiten  am 26. und 27. Jänner 
2004, Österreich erwarte, dass bei der 
Beurteilung der Fortschritte Kroatiens eine 
"gewisse Flexibilität" an den Tag gelegt 
werde?   

 1) V: Mag. Harald 
Himmer 

 
 2) F: Mag. John 

Gudenus 
 
 3) G: Stefan Schennach 

 


